

„Lübecker Nachrichten“ vom 7. Mai 2013



# „Lanson Stoodio“ gewann BWM-Polo-Cup auf Basthorst

**Basthorst** – Der 6. BMW-Polo-Cup lockte auch in diesem Jahr wieder tausende Zuschauer nach Gut Basthorst. Wetter und Platzverhältnisse waren hervorragend. Nur der Weg nach Gut Basthorst war eine Kata-

strophe, denn auch die Landesstraße 159 vom Hamfelde nach Basthorst eignet sich eher zum Schlaglochgolfen denn zum Autofahren. Dennoch fanden viele Gäste den Weg zum Turnierplatz, unter ihnen Scoo-

ter-Frontmann H.P. Baxxter und NDR-Urgestein Carlo von Thiedemann. Die feierten mit 800 weiteren Gästen am Sonntagabend bei der Players-Night im Kuhstall bis zum frühen Morgen. Am Sonntag fanden

dann die Halbfinals und das Endspiel statt. In diesem Jahr siegte das Team „Lanson Stoodio“ nach spannendem Kampf und erst nach Verlängerung gegen das „Hapag Lloyd“ Team mit 6:5. Text und Foto: Burmester